

HACE 60 AÑOS

El Heraldo 27 de Abril de 1965

ESCUELA AGRÍCOLA JOSÉ LUIS BASOALTO DE ANIVERSARIO

Se inició con 20 alumnos que cursaban sus 4º, 5º y 6º año de Preparatorias, como Escuela Agrícola Elemental. Más tarde era la Escuela Agrícola de 2ª clase y Primer Grado, con 3 años de estudios agrícolas. Desde el año de 1963, se elevó a Escuela Práctica de Agricultura, de 1ª clase y de Segundo Grado, entregando Prácticos Agrícolas a contar desde 1964. Actualmente tiene 6 cursos profesionales con un alumnado de 204 internos. El predio agrícola que posee tiene una superficie de 70 hectáreas, siendo su actual director don Enrique Ureta.

EL SECADOR DE ECA ESTÁ AL SERVICIO DE AGRICULTORES ARROCEROS

La Empresa de Comercio Agrícola (ECA), ubicada a la salida de Palmilla, comenzará a secar arroz en sus secadores, que antes mantenía para extraer la humedad del trigo, maíz, lentejas, porotos, entre otros. En vista de que los últimos aguaceros han llevado, especialmente a los pequeños agricultores, la intranquilidad y la desesperación, la Empresa de Comercio Agrícola, por medio de su Administrador don Manuel Vergara, ha obtenido que desde Santiago le autoricen para secar arroz.